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为什么不建议买农业银行股票农行股是非有前途-股识吧

一、买农业银行股票怎么样

农行的前身最早可追溯至1951年成立的农业合作银行。
上世纪70年代末以来，农行相继经历了国家专业银行、国有独资商业银行和国有控
股商业银行等不同发展阶段。
2009 年1月，农行整体改制为股份有限公司。
2022年7月，农行分别在上海证券交易所和香港联合交易所挂牌上市。
农行是中国主要的综合性金融服务提供商之一，致力于建设经营特色明显、服务高
效便捷、功能齐全协同、价值创造能力突出的国际一流商业银行集团。
本行凭借全面的业务组合、庞大的分销网络和领先的技术平台，向广大客户提供各
种公司银行和零售银行产品和服务，同时开展金融市场业务及资产管理业务，业务
范围还涵盖投资银行、基金管理、金融租赁、人寿保险等领域。
截至2022年末，农行总资产195，700.61亿元，发放贷款和垫款97，196.39亿元，吸
收存款150，380.01亿元，资本充足率13.04%，全年实现净利润1，840.60亿元。
截至2022年末，农行境内分支机构共计23，682个，包括总行本部、总行营业部、3
个总行专营机构，37个一级（直属）分行，365个二级分行（含省区分行营业部）
，3，506个一级支行（含直辖市、直属分行营业部，二级分行营业部）、19，714
个基层营业机构以及55个其他机构。
境外分支机构包括10家境外分行和3家境外代表处。
农行拥有14家主要控股子公司，其中境内9家，境外5家。
2022年起，金融稳定理事会连续三年将本行纳入全球系统重要性银行名单。
2022年，在美国《财富》杂志世界500强排名中，农行位列第29位；
在英国《银行家》杂志全球银行1，000强排名中，以一级资本计，农行位列第5位
。
农行标准普尔发行人信用评级为A/A-1，惠誉长/短期发行人违约评级为A/F1。

二、农行股是非有前途

目前的股市不支持银行股的大幅上涨。
银行股盘子太大，不是一两个庄家能搞动的，再者国家也不会让股市有太大的异动
。
农行的效益今年非常好，股价的估值还是偏低的，但这就是现实，偏低也升不起来
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。
市场对银行股前景也不看好，有道是买银行股还不如把钱存银行呢，，，

三、中国农业银行的理财产品到底怎么样？

一般情况下，目前基本上产品都是有风险的，除非合同文本协议上注明是保本产品
，没有注明的都是有本金损失的风险，具体风险程度要视产品的投资标的范围，投
资需谨慎。
购买理财产品前，建议您阅读合同，留意投资标的范围，风险介绍等。

四、农行上市对股市的影响是负面多还是积极面多？

第一个问题：首先想说，无论什么事都是有好有坏的，好的方面，农行上市短期来
说是利空，因为农行这么大的盘子，上市后必然吃掉大量流动性，大盘资金面趋紧
，加上人们的心理因素和空方的渲染，短期大盘必然受累于此，不过长期来说，农
行上市后，利空出尽是利好，加上农行大股东不会大肆抛售限售股，限售股压力应
该不会太大，农行自身也会因为登陆A股而提高自身质量和实力，长远看应该是利
好的。
第二个问题：股市应该会在农行上市前段时间受累，等真正上市后影响应该不会太
大了。
第三：散户自然比较厌恶，因为农行上市冲击股市，造成短期股票价格波动。
机构应该比较期待，他们又大量限售股和原始股。
。
上了市。
。
他们的圈钱黑手又要伸出来了。
。
。

五、中国农业银行股票买不了，有股东限制
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是没有开通沪市账户还是？什么限制呢？这是上海的股票 你需要上海的股东账户

六、农业银行股现在能买吗？

乐观估计，至少要在2至3年后才可能恢复。
我刚从美国回来，美国许多企业由于业务萎缩而冻结招聘，波音公司要进一步裁员
。
作为我国第一大贸易伙伴的美国实体经济疲软，直接造成我国的出口企业面临严峻
形势，首当其冲受到影响的是金融、证券投资、国际贸易、房地产、汽车等行业。
此时正值大学毕业生求职的重要时期，金融危机会给大学生就业造成多大的影响，
还难以预测，但目前可以初步判断，随着金融危机影响的日益扩散，首先是跨国公
司和外包公司业务萎缩，会减少用人数量及其冻结招聘；
其次国内为国外产业提供零部件、原材料、半成品的制造业、出口型企业也会受到
影响；
当然会影响到下游的原材料和能源工业影响较大。
政府救市政策出台，会刺激建筑业的需求，从而带动原材料和能源工业的恢复，但
是见效果有一个滞后时间，所以正在找工作的大学生还不一定能感受到政策的效果
。
2009届大学毕业生需要就业的高达600多万，就业形势不容 乐观。
受影响较大的是财经类专业，因为企业业务萎缩，首先减少的是财经类管理人员的
需求，其次是技术人员的需求2.2jianfei*。
其次是建筑、能源、机械、 IT类专业会受影响

七、股票，农业银行，中国银行，建设银行值不值得入手

可以的

八、农行卡开通股票账户有没有风险?

股市都是有风险的，每个银行都是一样的，被盗的风险比较小，和普通银行卡是一
样的，建议做股票的时候保护好自己的取款密码和资金密码！
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九、农行上市会对大盘有什么影响？

在A股市场持续低迷的情况下，农行IPO自然受到非同寻常的关注。
但对于农行上市对市场究竟是利好还是利空，人们的看法却不尽相同。
虽然业界分析师此前均强调银行股目前估值已“合理”，但昨日市场上，银行股还
是因为即将迎来的农行IPO集体“跳水”。
一项网络调查显示：约 85%的网民认为农行上市是利空消息，只有7%的网民认为
，管理层会出台利好消息维稳。
利好说：虽然农行融资规模巨大，但是也有观点认为，对于A股来说，农行上市不
全是坏事。
有网友认为，农行上市之日，靴子正式落地，即是大盘筑底 之时。
有分析认为，农行上市对于股市影响就是一个扩容问题，资金偏紧的股市对于任何
扩容的结果就是下跌，但是对于农行这个股票应当是公布前下跌较大，而当 公布
结束后股市倒是可以反弹，因为对于农行上市的恐惧使得市场已经反应过大，如果
融资规模不太出乎意料就是利多，这样市场需要反弹，随着农行发行，股市将
迎来一个反弹，这也是今年最大一次反弹。
利空说：对于农行上市，有网民认为，目前市场处于弱市格局，这么大规模的IPO
对于市场会有很大的负面影响。
有网友指出，今年银行股的融资与目前新股上市的速度无疑会让市场的资金很吃紧
。
以目前的成交量来说，各路主力并没有大规模参加反弹。
A股从来就 是以政策、资金、主力来决定走势。
短期虽然有支撑，但是A股的走势让人乐观不起来，或许农行上市前就是逃命的机
会。
有分析认为，农行上市将使资本市场再受考验。
今年以来，农行上市、银行业巨额融资始终是悬在A股市场头顶的利剑，加之今年
市场流动性已相对紧 张，农行上市将进一步使A股市场承压。
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